
Ouverture de l’AG 
 
Chers amis, chers partenaires, chers membres des PEP 10, 
 
Bienvenue à notre Assemblée Générale, ce moment tant attendu où l’on se retrouve 
tous… pour écouter des rapports passionnants, voter des résolutions palpitantes, et 
surtout, tenter de battre notre record de durée sans bâillement collectif !   
Rassurez-vous, cette année, j’ai prévu un rapport moral vitaminé, garanti sans 
somnifère, et un rapport d’orientation qui devrait vous donner envie de rester 
jusqu’au bout – ou au moins jusqu’au buffet. 
 
Alors, installez-vous confortablement, détendez-vous, et n’oubliez pas : ici, la 
solidarité n’est pas une option, c’est notre carburant. Et si jamais vous sentez une 
petite baisse de régime, dites-vous que chaque minute passée ensemble nous 
rapproche du moment où l’on pourra partager un verre et refaire le monde… à notre 
façon ! 
 
Merci à tous d’être là, et que cette AG soit aussi conviviale qu’efficace !   
Je déclare ouverte l’assemblée générale 2025 des PEP 10 

 
109ème   RAPPORT  MORAL  ET  D’ORIENTATION 
 
Mesdames et Messieurs, 

Pour ouvrir ce 109ème rapport moral (oui, vous avez bien entendu, 109ème… on ne 

rajeunit pas !), permettez-moi de revenir sur le feuilleton palpitant qu’a été l’année 

2024 sur la scène politique française. 

En 2024, pendant que certains cherchaient désespérément la recette du bonheur, 

nous, on se battait pour une cause sacrée : que la fameuse prime Ségur arrive enfin 

dans toutes les poches de nos salariés ! Après des mois à jouer à cache-cache avec 

l’administration, c’est finalement le 4 juin que l’arrêté d’extension est tombé, mettant 

fin à cette injustice. Champagne ! (mais du Brigitte Marion alors !…). 

Mais à peine avions-nous eu le temps de souffler que, le 9 juin, patatras ! Dissolution 

de l’Assemblée Nationale. Et là, la France s’est transformée en série Netflix : 

suspense, rebondissements, gouvernements qui valsent plus vite qu’au bal du 14 

juillet, et une inflation qui grimpe plus vite que la température du même mois. Bref, 

une ambiance à faire pâlir d’envie les scénaristes de séries policières. 

Mais rassurez-vous, chez les PEP 10, on ne s’est pas laissé démonter ! 

Petit rappel des objectifs annoncés l’an dernier : 

• Développer la formation : Mission accomplie ! Tous les deux mois, on forme 

nos jeunes engagés dans le service civique. Bientôt, ils seront plus calés sur 

la citoyenneté que le ministre lui-même ! 

• Réécriture du projet éducatif : Fait ! On a sorti les stylos, les post-its et les 

cafés serrés, et hop, un beau projet tout neuf. 



• Évaluation externe des ESMS : Entre octobre et décembre, tout le monde est 

passé à la moulinette de l’évaluation. Même pas peur ! 

• Négociation du CPOM 2025-2029 : Bon, là, les autorités ont préféré remettre 

ça à l’année prochaine. Mais entre nous, on commence dans dix jours… Chut, 

c’est un secret ! 

• Qualité de vie au travail : Notre groupe de travail a pondu un rapport aussi 

épais qu’un roman russe, retraçant toutes nos actions depuis 2018. On ne 

lâche rien ! 

• Travaux à St Pouange et Montceaux : On avance à petits pas, mais sûrement. 

Le permis de construire pour le DITEP « le pas de côté » est presque prêt. 

Pour le DAME à Montceaux, l’étude préalable vient de démarrer. Oui, on aime 

prendre notre temps, mais c’est pour bien faire ! 

• Achat des locaux à Proverville : C’est fait depuis octobre 2024. On a enfin nos 

clés, et non, on n’a pas perdu le trousseau ! 

Et pour les objectifs 2025, accrochez-vous à vos sièges, ça promet du sport : 

Nous allons donc devoir : 

• Négocier le CPOM 2026-2030 : ça ne va pas être évident dans ce contexte 

économique d’obtenir les financements dont nous avons besoin pour 

poursuivre notre accompagnement des personnes en situation de handicap. 

Mais bon, on a déjà survécu à la dissolution, à la réforme des retraites et à la 

pénurie de café, alors on est prêts ! 

• Revoir les conventions avec les communes pour lesquelles nous gérons des 

ACM : Parce que, visiblement, les conventions, c’est comme les yaourts, ça a 

une date de péremption. 

• Continuer à investir pour adapter nos établissements : On ne va pas s’arrêter 

en si bon chemin ! On veut des locaux modernes, adaptés, et pourquoi pas, 

avec une machine à café qui marche du premier coup (on peut rêver…). 

Vous l’aurez compris, encore beaucoup de travail nous attend, mais nous ne 

manquons ni de courage, ni d’humour, ni de café (enfin, pour l’instant). 

Pour conclure, je souhaite remercier vivement ici chaque Directeur et chef de service 

pour son professionnalisme et son dynamisme. Bien évidemment, j’y associe notre 

Directrice Générale qui, en plus de la Direction Générale, je dirai « classique », 

continue, vous l’aurez compris, à gérer les ACM aux côtés de notre secrétaire de 

Direction, Nathalie. Merci Nathalie (qui, je le précise, n’a pas encore craqué malgré 

les montagnes de dossiers). 

Je remercie également chaque personnel pour son dévouement, son implication au 

quotidien dans les établissements, au SAPAD et dans les ACM. Sans vous, pas de 

feuilleton, pas de suspense, pas de happy end ! 

Je n’oublie pas les fidèles administrateurs qui donnent beaucoup de leur temps 

personnel en participant à la fois aux conseils d’administration, aux commissions et 



aux autres moments forts de notre association, comme la plénière du 27 juin 

prochain sur le thème de la responsabilité partagée. On leur doit bien plus qu’un 

simple merci, mais pour le discours, on va s’en tenir à ça (sinon, on y est encore 

demain !). 

Merci à eux, merci à vous tous, et surtout, gardez le sourire : l’aventure continue, et 

avec vous, elle est toujours pleine de rebondissements ! 

Brigitte MARION 

 


